



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Jeux de la XXI^e Olympiade

Mardi / Tuesday 23.04

FILM / FILM

Jeux de la XXI^e Olympiade

Mardi / Tuesday 23.04.24
20:00

En perspective des Jeux olympiques et paralympiques 2024 à Paris, le Centre culturel canadien propose une sélection de films issus de la collection de l'Office national du film du Canada.

Mardi 23 avril à 20h, rejoignez-nous pour la projection du long métrage documentaire *Jeux de la XXI^e Olympiade* de Jean-Claude Labrecque, Jean Beaudin, Marcel Carrière et Georges Dufaux : une immersion dans les Jeux Olympiques de Montréal 1976 ! Revivez comme si vous y étiez les Jeux de la XXI^e Olympiade qui ont notamment consacré la gymnaste roumaine Nadia Comaneci.

En partenariat avec l'Office national du film du Canada

Cet événement s'inscrit dans la programmation de l'Olympiade Culturelle de Paris 2024.

Looking forward to the 2024 Olympics and Paralympics in Paris, the Canadian Cultural Centre is offering a selection of films from the National Film Board of Canada collection.

On Tuesday, April 23 at 8pm, join us for the screening of the feature-length documentary "Games of the XXI Olympiad" by Jean-Claude Labrecque, Jean Beaudin, Marcel Carrière and Georges Dufaux: an immersion into the Montreal 1976 Olympic Games! Re-live, as if you were there, the Games of the XXI Olympiad, which brought fame to Romanian gymnast Nadia Comaneci.

In partnership with the National Film Board of Canada

This event is part of the programme for the Paris 2024 Cultural Olympiad.

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris